

Herr Keuenhof geht kurz auf den Tagesordnungspunkt ein. Aus Sicht der Verwaltung und auch des Rates macht die Bestellung von sachkundigen oder stellv. sachkundigen Einwohnern nur Sinn, wenn die bestellten Mitglieder ihr Amt auch ausüben. Hier bestanden bzw. bestehen allerdings erhebliche Defizite, sowohl in der laufenden Legislaturperiode als in der abgelaufenen Wahlperiode.

Vorsitzender Moreira appelliert an die bestellten Ausschussmitglieder, an den Sitzungen teilzunehmen. Er vertritt die Auffassung, dass für den Betriebsausschuss die heute in Rede stehende Nachbesetzung erfolgen sollte und schlägt Herrn Dede als stellv. sachkundigen Einwohner in das Gremium vor.

Weitere Vorschläge ergeben sich nicht.